PROGRAMAS DE INTERNACIONALIZACIÓN

Otras actividades SIIP

Pasaporte Global



Es una iniciativa 100% virtual que consiste en una serie de talleres, charlas y contenidos audiovisuales, de acceso libre y gratuito, que tiene como objetivo difundir la cultura de distintos países. A través de "Pasaporte Global", la UNCUYO apunta al fortalecimiento de las políticas de internacionalización en casa, al desarrollo de una conciencia global y de competencias interculturales, al superar las fronteras y permitir a la comunidad acercarse al mundo en este nuevo contexto.

Para acceder a más información hacé clic en el siguiente link:

Pasaporte Global - Relaciones Internacionales

Modelo de Naciones Unidas



En esta actividad la UNCuyo invita a los estudiantes a participar de un simulacro de naciones unidas durante tres días donde se reúnen emulando una conferencia internacional, asumiendo la representación de un países en debates sobre asuntos globales.

Debes investigar profundamente a través de espacios suministrados por tu cuenta y por la universidad tales como charlas sobre Política Internacional, encuentros con organizadores de modelos de Naciones Unidas de Universidades Nacionales y un ciclo intensivo de capacitaciones en Contexto Internacional, habilidades blandas, además de un taller sobre las reglas de procedimiento y el protocolo diplomático.

Es una oportunidad donde se generan conflictos y debes desenvolverte a través de la aplicación de la acumulación de conocimientos. Además al mismo tiempo puedes aprender sobre la negociación, la oratoria, la redacción, etc. Se generan ambientes de suma importancia donde puedes ampliar conocimientos de aprendizajes desde distintos puntos de vista, culturas, educación, políticas, etc.

Las **convocatorias** suelen abrirse a lo largo del año dependiendo los factores de organización, por eso debes estar atento a la web oficial de Relaciones Internacionales UNCuyo.

Para más información hacé clic en el siguiente link:

Modelo de Naciones Unidas - Relaciones Internacionales

Democracia y desarrollo sostenible

Consta de un curso presencial destinado a 40 estudiantes de grado, posgrado y egresados interesados en los desafíos del fortalecimiento democrático y el cambio climático, desde una perspectiva comparada entre Argentina y Estados Unidos.

El curso ofrece una beca completa de 8 encuentros donde debes postularte y esperar a ser preseleccionado. El curso es dictado en español pero debes tener conocimiento del idioma inglés para la comprensión de textos.

Este curso es certificado por la Universidad Nacional de Cuyo y por la Embajada de Los Estados Unidos en Buenos Aires solo debes cumplir con los requisitos del curso, los cuáles son presenciar el 75% de las clases y presentar un ensayo final.

Tiene la particularidad de ser sumamente interesante ya que desarrolla problemáticas actuales y futuras. Podrás ampliar y profundizar información democrática y climática para luego aplicarla al ámbito universitario, laboral, etc.

Las **convocatorias** comienzan aproximadamente a fines de MARZO y finalizan a mediados de ABRIL.

Para más información ingresá a los siguientes links:

Convocatoria Abierta para el Programa de formación: Democracia y Desarrollo Sostenible en el siglo XXI

ÚLTIMA CONVOCATORIA